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SAUVETEUR 
 

Description de Poste: 

Vous rapportant au Chef Sauveteur et au responsable des immeubles, en tant que sauveteur,  vous 
aiderez l'équipe à offrir un service sécuritaire, amical, professionnel et courtois à tous les membres et 
invités qui utilisent la piscine. 

 

Les tâches incluses sans se limiter à: 

• Assurer la sécurité et le bien-être de tous les clients et faire respecter les règles et consignes de 
la piscine 

• Maintenir les produits chimiques à des niveaux adéquats 

• Nettoyer la piscine et effectuer les ‘’backwash’’ 

• Contrôler soigneusement les produits chimiques de la piscine et l'équipement connexe 

• Maintenir impeccablement les installations de la piscine 

• Faire le réapprovisionnement adéquat des serviettes, articles de toilette et fournitures de salle 
de bain 

• Nettoyer les toilettes, les douches et salles de bains 

• Dépoussiérer, polir, nettoyer les vitres et les miroirs et éliminer les déchets. 
 

Aptitudes et Qualifications: 

• Certificat de sauveteur valide 

• Capacités à effectuer en même temps des tâches diverses 

• Capacité de travailler selon des quarts de travail flexibles (matin/jour / fin de semaine/congés) 

• Capacité de transporter des contenants de produits chimiques, des meubles de patio, etc. 

• Capacité d’être à l'extérieur pendant tout un quart de travail.  
 

Bénéfices et Privilèges: 

• Participation à notre programme de repas au travail 

• Pouvoir jouer au golf sur nos parcours (certaines restrictions pour les employés) 
 

Pour Postuler: 

SVP faire parvenir votre résumé à: tfahey@rmgc.org avant le 5 avril, 2024. 

SVP, visiter notre page web: www.rmgc.org afin de connaître plus notre Club. 

 

* En raison des lois locales, nous considérerons prioritairement les candidats ayant l’autorisation de 

travailler au Canada, et s’exprimant parfaitement en français et en anglais, à l’oral et à l’écrit. 
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LIFEGUARD 
 

Position Profile: 

Reporting directly to the Head Lifeguard and Director of Operations, as a Lifeguard you will support 
the team in providing a safe, friendly, professional and courteous service to all members and their 
guests using the pool facility. 

 

Duties include but are not limited to: 

• Monitoring safety and well-being of all guests and maintaining pool rules and guidelines 

• Maintain correct and safe levels of pool water chemistry 

• Pool cleaning and backwashes 

• Careful and safe control of pool chemicals and associated equipment 

• Maintaining a high standard of housekeeping throughout the pool facility  

• Replenishing towels, toiletries and washroom supplies 

• Cleaning washrooms, showers, bathrooms and toilets  

• Dusting, polishing, glass and mirror cleaning and disposal of garbage 

 

Skills and Qualifications: 

• Valid lifeguard certification  

• Multi-tasking capabilities  

• Able to work flexible shifts (mornings/days/weekends/holidays) 

• Physically able to carry/move containers of chemicals / patio furniture, etc.  

• Physically able to be outdoors for an entire shift 
 

Benefits and Privileges: 

• Participation in seasonal staff meal program 

• Complimentary golfing privileges (subject to employee restrictions) 

 

To Apply: 

Please forward your C.V. to tfahey@rmgc.org by April 5, 2024. 

Please visit our website at www.rmgc.org to learn more about the Club. 

 

*Due to local laws, we prioritize applicants who have permission to work in Canada, and are fluent in 

English and French, both orally and in writing. 
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